



## Al inicio de cada sesión, la Cámara de Diputados volverá a dar voz a personas hablantes de lenguas originarias

En la sesión semipresencial de este jueves, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, informó del inicio de intervenciones de personas hablantes de lenguas originarias en la tribuna, antes de cada sesión.

Comentó que con la participación de la diputada Gloria Sánchez López (Morena) para dar un mensaje en la lengua zapoteca, "inauguramos lo que en otras Legislaturas se ha acostumbrado de otorgarle la palabra a personas de lenguas originarias, previo al inicio de la sesión".

Informó que habrá en los próximos días una ronda de diputadas y diputados que también hablen lenguas originarias, por lo que en esta ocasión se inicia con la diputada Gloria Sánchez y, de manera simultánea durante el discurso en lengua originaria, su traducción se proyectará en las pantallas del recinto.

En su intervención, la diputada Sánchez López aseveró que el rescate, la recuperación y el fortalecimiento de las lenguas no debe limitarse a este ámbito simbólico, pues se necesita transformar esta riqueza en acción, en políticas públicas que reconozcan, protejan y promuevan a las lenguas como un derecho humano fundamental.

Refirió que México cuenta con 68 lenguas indígenas reconocidas oficialmente, con 364 variantes dialectales, según el Instituto Nacional de Lenguas Indígenas (INALI). Sin embargo, varias de estas lenguas están en riesgo de desaparición debido a la disminución de hablantes.

<https://www.tallapolitica.com.mx/al-inicio-de-cada-sesion-la-camara-de-diputados-volvera-a-dar-voz-a-personas-hablantes-de-lenguas-originarias/>